
 
 
 

 

 

  PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
 

PROCÈS-VERBAL DU 9 JUIN 2015 
 

    Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école 
Sainte-Thérèse tenue au Salon des lecteurs du restaurant Le Chat’O, 

le neuf juin deux mille quinze à dix-huit heures trente. 
 

PRÉSENCES 
 
 
 

 Mmes  Guylaine Loiselle 
 Isabelle Petit 
 Céline Goulet 
 Josée Dubé 
 Mélissa Robert  
 Yolaine Lavoie 
 Ginette Noël 
 Josée Delisle  
MM.  Michel Picard 
  Marc-André Boucher 
  Denis Pearson 
  Yoland Nadon 

ABSENCES  Mmes  Line Caron 
 Sylvette Caron 
M. André Brousseau 
  

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES 

 Il est 18 h 5, monsieur Pearson souhaite la bienvenue à tous. 

LECTURE ET ADOPTION 
DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 Monsieur Pearson en fait la lecture.  
 
CE–0487-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Isabelle Petit, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est 
adopté. 
                                                                          ADOPTÉE 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
DU 21 AVRIL 2015 

 CE–0488-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Dubé, 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 21 avril 
2015 soit adopté tel que rédigé. 
                                                                   ADOPTÉE 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Correspondances reçues 
La seule correspondance est un courriel de madame Nancy Guénette au 
sujet des coupures du gouvernement. 
 

 



 
 
 

 

 

Organisation scolaire 2015-2016, si changement 
Monsieur Picard informe les membres que l’école aura deux groupes de plus 
que l’organisation proposée pour 2015-2016 lors du C.E. du 21 avril dernier. 
En effet, nous garderons la 3e classe de maternelle et nous ouvrirons aussi 
une 3e première année. Cela concordera avec la philosophie d’agir tôt en 
laquelle notre commission scolaire croit. 
 
Montant de surveillance du midi 2015-2016 
Le montant voté par le conseil des commissaires pour la surveillance du midi 
passera de 65 $ à 85 $ pour l’année 2015-2016. 
 
Contrat cafétéria 

- Renouvellement du contrat, état du dossier 
Même si le contrat n’est pas encore signé, ce sont les contractants 
de la cafétéria de la Polyvalente de la Forêt qui assureront le 
maintien du service de repas du midi à notre école. Le coût pour les 
élèves sera de 5,25 $, alors que le repas adulte sera pareil à celui 
de la polyvalente, soit autour de 7 $. 

Photos scolaires 2015-2016 
Nous procéderons de la même façon que l’an passé. Une demande de 
présentation du fond de la photo sera demandée aux photographes de la 
ville et le choix se fera par vote à l’AGA. 
 
Fin des classes 
L’école se terminera une heure plus tôt le 23 juin prochain pour reconnaître 
le temps de présence des enseignantes à l’heure du midi. 
 
Bulletins 
Les parents devront venir chercher à l’école le bulletin de leur enfant. Il sera 
disponible du 6 au 8 juillet 2015. 
 
Frais de déplacement 
Monsieur Picard demande aux membres s’ils veulent recevoir un formulaire 
pour les frais de déplacement. Seul monsieur Pearson en fait la demande. 
 

RAPPORT DE LA 
DÉLÉGUÉE DU COMITÉ 
DE PARENTS 

 Présentation des règles de répartition par Monsieur Roy qui a aussi annoncé 
une coupure d’1 million pour notre Commission scolaire. 
 
Une proposition de renouvellement du contrat de madame Kathy Délisle 
(protecteur de l’élève) a été déposée, car son mandat a été bien apprécié. 
 
Présentation d’une vidéo sur l’école alternative qui devrait ouvrir à Amos en 
2016-2017. Soixante familles se sont déjà montrées intéressées. Ce serait 
des classes par cycle, autour de 24 élèves. L’inscription se fera comme pour 
les autres écoles, soit durant la période d’inscription officielle de la C.S. Les 
parents doivent s’engager par contrat à être présents 4 heures par mois. Il 
n’y aura pas de cours théorique en après-midi. L’élève fera son horaire pour 
l’après-midi. Les élèves seront choisis selon les critères prédéterminés. Il n’y 
aura pas d’évaluation sommative et le bulletin sera avec des lettres sans 
moyenne de groupe. 
 



 
 
 

 

 

  Le financement des écoles qui sont sous-utilisées pourrait être modifié et 
selon les décisions gouvernementales, il pourrait y avoir perte de 
financement. 

RÈGLES DE CONDUITE ET 
DE SÉCURITÉ 

 Monsieur Picard présente les modifications apportées au code de vie. 
 
CE–0489-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Yolaine Lavoie, 
 QUE les règles de conduite et de sécurité soient 
adoptées telles que présentées. 
   

 
 
 
 
 

DEMANDE D’UTILISATION 
DES LOCAUX POUR LES 
DÉBROUILLARDS ET 
BASKET D’ÉTÉ 

 Nous avons reçu une demande Des Débrouillards pour utiliser la salle à 
dîner et 2 locaux du Service de garde à compter du 29 juin 2015 au 14 août 
2015 inclusivement et une autre pour le camp de basket pour l’utilisation du 
gymnase du 10 au 14 août 2015. 
 
CE–0490-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Isabelle Petit, 
 QUE les demandes pour l’utilisation des locaux 
soient telles que présentées. 
  ADOPTÉE 

FINANCEMENT DES 
ACTIVITÉS ÉTUDIANTES 
DE L’ÉCOLE 2015-2016 

 Monsieur Picard explique aux membres qu’il ne sera plus en mesure de 
payer pour les activités de l’école, par exemple l’activité de la rentrée. Si 
nous voulons garder une vie active dans notre école, nous devons conserver 
les activités déjà établies. C’est pourquoi une contribution des parents de 
20 $ par élève sera demandée. 
 
CE–0491-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Dubé, 
 QUE le financement des activités étudiantes de 
l’école soit adopté tel que présenté. 
 ADOPTÉE 

ADOPTION DES BUDGETS 
PRÉVISIONNELS DE 
2015-2016 

 Monsieur Picard présente le budget initial de l’école et du Service de garde 
de Sainte-Thérèse et il répond aux questions des membres. 
 
CE–0492-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur Marc-André Boucher,  
 QUE les budgets prévisionnels soient adoptés tels 
que présentés.  
  ADOPTÉE 

CHOIX DU FOURNISSEUR 
POUR LE MATÉRIEL 
DIDACTIQUE 

 Monsieur Picard présente les soumissions des deux fournisseurs pour notre 
matériel didactique. 
 
Les membres nomment à l’unanimité la Papeterie Commerciale comme 
fournisseur pour l’année 2015-2016. 
  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 



 
 
 

 

 

ADOPTION DES SORTIES 
DE CLASSE 

 Monsieur Picard présente les sorties de classe prévues d’ici la fin de l’année. 
 
CE–0493-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Isabelle Petit, 
 QUE les sorties de classe soient adoptées. 
 
  ADOPTÉE 

COMPOSITION DU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT POUR 
2015-2016 

 Les membres discutent de la composition du C.E. et de la difficulté à recruter 
de nouveaux parents intéressés. Le statuquo est proposé. 
 
CE–0494-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Josée Dubé, 
 QUE la composition du conseil d’établissement 
soit adoptée telle que présentée. 
  ADOPTÉE 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
ANNUELLE LE 31 AOÛT 
2015 EN MATINÉE 

 Monsieur Picard propose de tenir l’AGA le lundi 31 août 2015 lors de la 
rentrée des élèves. 
 
CE–0495-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Dubé, 
 QUE l’assemblée générale ait lieu le 31 août 2015. 
  
  ADOPTÉE 

REMERCIEMENT AUX 
MEMBRES 

 Monsieur Picard remercie les membres pour leur participation et leur 
engagement dans la vie de l’école. 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0496-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Ginette Noël, 
 QUE la séance soit levée.  
 ADOPTÉE 
 
Il est 21 h 01.  
 

 
 
 
 
 
    
 Denis Pearson, président  Michel Picard, secrétaire 


